

## Grundsatzerklärung zum Arbeitsschutz

Wir sind fest davon überzeugt, dass der Arbeitsschutz entscheidend zur Sicherung unserer Wirtschaftlichkeit beiträgt.

Wir betrachten es als wesentliche Aufgabe, die Sicherheit und den Gesundheitsschutz aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unseres Unternehmens kontinuierlich zu verbessern.

Alle Beschäftigten sind sich ihrer Verantwortung bewusst und tragen dazu bei, Unfälle, Erkrankungen sowie gegenseitige Gefährdungen am Arbeitsplatz zu vermeiden.

Unsere Beschäftigten werden bei arbeitsschutzrelevanten Entscheidungen mit einbezogen.

28.05.2021

Datum

ppa. 

Unterschrift Geschäftsleitung